

Fecha: 27-07-2024
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 496.3
 VPE: \$ 298.264

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Firman Acuerdo Tripartito de la Salud para acceso y cobertura universal de Alto Hospicio**



Firman Acuerdo Tripartito de la Salud para acceso y cobertura universal de Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira, la seremi de Salud David Valle y la directora del Servicio de Salud, María Paz Iturriaga, acompañados de los concejales de la comuna, José Luis Astorga, Alejandro Millán y Tomás Soto, firman Acuerdo Tripartito que formaliza la incorporación de Alto Hospicio a la estrategia de Atención Primaria Universal de Salud (APS).

En la ceremonia realizada en el Cesfam Yandry Añazco, el jefe comunal relevó la importancia del hito para avanzar y garantizar el derecho del acceso a la salud para todos



los vecinos y vecinas en los recintos de atención primaria de salud.

Cabe consignar que la comuna es pionera en la región y es la primera de Tarapacá que cuenta con este tipo de cobertura; además, una de las 21 a nivel país, desde que se inició el proceso en Chile el 2023.

Asimismo, es una estrategia que posibilita la atención a todas las personas que habitan en Alto Hospicio sin distinción de previsión; es decir que quienes se atienden en FONASA como las que se atienden en el sistema privado de las Isapres, como las adscritas al sistema de Fuerzas Armadas y de Orden podrán acceder a la atención primaria.

Por otra parte, la implementación de la Universalización de la APS contempla además más profesionales de la salud, atención en tercer turno y telemedicina, entre otras prestaciones.